

# Una apuesta interesante, en Vergara

(19) 15-4-12

Vergara. — El pasado miércoles, en el bar "Mondragonesa" del barrio Zubiaurre, sede de la sociedad recreativa Ondco-Bigurtu, tuvo lugar una interesante apuesta, que viene siendo muy comentada en nuestra localidad.

Esta apuesta consistía, en que el joven Tomás Lombide, de 24 años, se comería en menos de una hora de tiempo, un kilogramo de habas, en contra de lo cual, apostaban los jóvenes Jesús Garmendía y Santos Arrieta-Ileaniz, cierta cantidad en metálico.

Llegado el día —miércoles—, para la apuesta, congregóse a mediodía en el citado bar numeroso gentío, que presenció cómo Tomás Lombide dió cuenta del kilogramo de habas condimentadas normalmente, más un trozo descomunal de tocino —fuera de la apuesta—, pan y un cuartillo de vino, en cuarenta y cinco minutos, tomando a continuación ca-

fé con su copa y puro correspondientes, trasladándose luego a su ocupación habitual como si tal cosa.

De esto deducirán nuestros queridos lectores que no hace falta nacer en la Parte Vieja de San Sebastián para tener un buen estómago, ¿verdad?

También recordamos cómo no ha mucho tiempo, en el bar Zamelaga, se comió oro "tripasay" una chuleta de kilo, continuando a su casa, para "engullirse" el almuerzo correspondiente.

## AUTOMOVILES LA VERGARESÁ.

— Nos comunica esta empresa que, a partir de esta fecha, el segundo servicio de la línea Eibar-Vitoria, cuyas salidas son, de Eibar, a las 13,45, y de Vitoria, a las 19,15, circulará diariamente, incluso domingos y días festivos.

CINE. — Mañana, sábado, en el Cinema Vergara: "La hija del capitán". — C.